



# Gobernadores cierran filas con la presidenta Sheinbaum

En el marco de la conmemoración de la Constitución de 1917, la Conferencia Nacional de Gobernadoras y Gobernadores cerró filas con la presidenta Claudia Sheinbaum, al apuntar que la Carta Magna continúa modificándose para fortalecer la justicia.

“Hoy, integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadoras y Gobernadores se sumaron a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum en el 108 Aniversario de la Constitución Política de los Estados Unidos”, expresó la Conago en un comunicado.

A través de redes sociales, la Conferencia de Gobernadores, resaltó que a más de un siglo, la Constitución sigue modificándose para fortalecer la justicia, igualdad y el desarrollo en

cada rincón del país, ello para garantizar los derechos y el bienestar de la ciudadanía.

“Desde la Conago, reafirmamos nuestro compromiso de trabajar unidos para hacer de estos principios una realidad en la vida de cada mexicana y mexicano”, expresó.

En contraparte, partidos de oposición reprocharon la ausencia oficial del Poder Judicial en la ceremonia, al ser un acto republicano.

Alejandro Moreno Cárdenas, senador y dirigente nacional del PRI, destacó que la Constitución es el pilar de la democracia mexicana, un legado de todos los mexicanos y no patrimonio de ningún partido.

Refirió que la Carta Magna del país no se trata de “un instrumento al servicio del poder,



**RECUERDO.** La Presidenta se tomó una selfie con gobernadores invitados al evento.

sino la base sobre la que se construye un México justo y libre”.

Mientras que Noemí Luna, vicecoordinadora de los diputados del PAN, señaló que “la Constitución ha muerto” y que hay “un pueblo sin ley, que gobierna bajo la ley de la selva. Hoy no hay nada que conmemorar”. /**ARMANDO YEFERSON, KARINA AGUILAR Y YALINA RUIZ**



A lo largo de su historia, nuestra Carta Magna ha sido reformada para responder a las demandas de justicia social y bienestar del pueblo mexicano”

**MARA LEZAMA**, gobernadora de Quintana Roo



(La Presidenta) mostró templanza, firmeza y propuesta, cuente con las y los queretanos para cumplir con los compromisos que a suscritos por el bien de los país”

**MAURICIO KURI**, gobernador de Querétaro